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Wollte ja nachfragen, welche Gründe es gibt? Die Akustik allein kann es ja nicht sein. Ich weiß
es ja nicht...irgendwelche finanziellen Vorteile für den Verein?

Ich finde jedenfalls, dass ein Stadionbesuch in Deutschland kaum schöner sein kann, als in
Nürnberg. Stadt (Altstadt, Essen, Leute), Lage (mit dem Teich in der Nähe), Stadion (Achteck),
Anbindung, Stimmung und Fans alles top. Das Bier könnte besser sein dort (für das dass wir im
Land der Biere wohnen) aber sonst.

Berlin, Hamburg ist auch super. Alles immer noch um weiten besser als die Betonklötze in
Augsburg, Mönchengladbach, Düsseldorf etc. Da herrscht so eine düstere Leere in und um
deren Stadien.

Also wenn das sein muss, ein reines Fußballstadion, dann bitte gleiche Lage und wenig Aufwand
beim Umbau.
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